

El Alcázar

Una Patria
Un Estado
Un Caudillo

DIARIO TRADICIONALISTA

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.—TOLEDO

Año I

Domingo 13 de Diciembre de 1936

Núm. 129

Otro avance de las fuerzas nacionales en el frente de Sigüenza En Vitoria es derribado un trimotor rojo, pereciendo sus tres tripulantes

Los fracasos de los rojos en Asturias originan disturbios en Gijón y Sama de Langreo

Intensos bombardeos aéreos sobre Argüelles, Moncloa, Rosales y Campo del Moro

**Una Patria:
ESPAÑA
Un Caudillo:
FRANCO**

Nuestras fuerzas mejoran poco a poco su situación. Los rojos se agotan en su defensa

(De nuestro enviado especial).—Continúa el frente de Madrid en el mismo estado de quietud, y eso ya es significativo. Algo bueno ha de venir detrás de tanta calma.

Poco a poco, nuestras fuerzas mejoran su situación, y los rojos en cambio, van agotándose en su defensa.

Nuestro frente en forma de herradura alrededor de Madrid

De la Puerta de Hierro al Puente de la Princesa se extiende el frente en forma de herradura, dentro de la cual queda Madrid.

Oeste y Sur están tomados por nuestras fuerzas.

Norte y Este proporcionan todavía alguna expansión a Madrid.

Por el Oeste, es decir, izquierda de Madrid, vamos subiendo y ensanchándonos por Boadilla del Monte, Pozuelo de Alarcón y Aravaca.

Cercano contacto de las fuerzas del sector oeste con la derecha de la columna Mola

En el frente del sector oeste, la carretera de La Coruña, que en su kilómetro 49 tiene el Monasterio de El Escorial, marca un cercano contacto con las fuerzas de la derecha de Mola.

En Robledo de Chavela se pasan a nuestras filas varios artilleros de El Escorial

Hoy, por este lugar de Robledo de Chavela, se presentaron a nuestras líneas varios soldados y clases del Arma de Artillería, procedentes de El Escorial.

Intensos bombardeos aéreos sobre Argüelles, Moncloa, Rosales y Campo del Moro

Por el sur, poco movimiento ha habido. Por la mañana la Aviación nacional efectuó intensísimos bombardeos sobre Argüelles,

COMUNICADO OFICIAL

En el sector de Villarreal, del frente de Alva, es rechazado otro ataque enemigo.— Cerca de Vitoria es derribado un aparato rojo

Comunicado Oficial número 136 del Ejército del Norte. Estado Mayor. Sección Segunda. Situación general a las veintiuna horas del día 12 de diciembre de 1936:

«El enemigo, durante la jornada de hoy, mostró actividad en el frente de Alava, sector de Villarreal. Atacó violentamente en este sector, después de una preparación artillera, siendo contenido por las fuerzas nacionales. Nuestra Aviación derribó en las cercanías de Vitoria un aparato rojo.»

En los restantes frentes, el enemigo mostró mucha menor actividad. Solamente, ligeros tiroteos en el sector de Vizcaya y Guadarrama, y actuación de la Aviación enemiga en el frente de Teruel.

Avance en el sector de Veguillas, del frente de Sigüenza

Por nuestra parte, hemos rechazado enérgicamente el ataque contra nuestras posiciones de Villarreal, y hemos llevado a cabo un pequeño avance en el frente de Sigüenza, sector de Veguillas, donde se rechazó un intento de avance enemigo, rectificando y mejorando nuestras posiciones.

En el sector de Robledo, varios artilleros se pasan a nuestras filas

En Fresnedilla, sector de Robledo, varios artilleros, procedentes del campo enemigo, se pasaron a nuestras filas.

En los restantes frentes, sin novedad.

Continúa la situación estacionaria, sin registrarse modificación alguna de importancia.»

INFORMES OFICIALES

El duro castigo sufrido por los rojos en Asturias.—Captura de un cañón del 45 y de gran cantidad de fusiles y ametralladoras.—Disturbios en Gijón y Sama de Langreo

SALAMANCA, 12.—Esta noche facilitó el Cuartel General del Generalísimo, el siguiente Boletín de Información:

«Tirroteos en los distintos frentes de los dos Ejércitos. Se comprueba el duro castigo sufrido por el enemigo en sus infructuosos ataques a Asturias.

Entre el material cogido, se encuentra un cañón del 45, varias ametralladoras de marca extranjera y una gran cantidad de fusiles y municiones, que no ha sido posible clasificar aún.

Como consecuencia de los fracasos de los ataques de los rojos y de los estériles esfuerzos realizados por el enemigo, se han producido disturbios de alguna importancia en Gijón y Sama de Langreo.

Al ser derribado el trimotor rojo en Vitoria, perecieron un inglés, un ruso y un español que lo tripulaban

En el aire fué derribado un trimotor rojo en las proximidades de Vitoria, tripulado por un piloto inglés, acompañado de un ruso y de un español, que murieron en el accidente. Entre la documentación recogida, aparecía un contrato del Gobierno rojo por una importante cantidad.»

Moncloa, Rosales y Campo del Moro; después reinó la calma durante todo el día.

El «Times» corrobora que los rojos han violado la zona neutra de Madrid

Salamanca, 11.—El «Times» del día 4

do, según la cual los rojos madrileños han violado la zona neutral que en Madrid fijó el generalísimo Franco.

Dice así el periódico inglés: «El Gobierno de Madrid ha llenado los conventos y palacios de la zona de seguridad con tropas y material en lugar de refugiados. Incluso la oficina de la Junta de Defensa de Madrid está situada en dicha área.»

Un avión rojo cayó en la Almudena y otro en la calle de Fuencarral

Madrid, 11.—Se sabe que uno de los aviones de caza rojos derribados últimamente por la Aviación nacional cayó en el cementerio de la Almudena, incendiado.

Otro aparato fué a caer en la calle de Fuencarral, produciendo los destrozos consiguientes en algunas casas.

En torno a las detenciones efectuadas en la Legación de Finlandia en Madrid

Ginebra, 11.—El representante de la Cruz Roja Internacional en Madrid ha enviado al Comité Central un enérgico despacho protestando contra la violación de los acuerdos referentes a la extraterritorialidad, por parte de las hordas rojas madrileñas al proceder a la detención de más de cuatrocientas personas que se hallaban refugiadas en edificios anejos a la Legación de Finlandia.

El Gobierno rojo de Valencia, al acusar recibo de esta queja, dice que en dicha Legación no había más que militares retirados, políticos destituidos y monarquizantes. Aconseja al Gobierno de Finlandia que retire su Legación en la capital de España.

El jefe de los rojos en Madrid pasa la frontera

París, 11.—Ha pasado la frontera el jefe de las columnas rojas de Madrid, comandante Bara, el cual ha declarado que en Madrid nada hay que hacer, porque el desorden y la anarquía son absolutos, sobre todo desde que los extranjeros se han apoderado de la capital.

Justifica su deserción diciendo que en una reciente operación los milicianos se negaron a obedecer.

Un grupo de milicianos rusos apedrea el Ministerio de la Guerra, por no querer seguir en Madrid

Madrid, 11.—Un grupo de milicianos rusos que se encuentran en Madrid, combatiendo al Ejército nacional de España, se manifestaron ante el Ministerio de la Guerra pidiendo que se les concediesen pasaporte para poder regresar a su país.

Dicha petición les fué negada y los rusos arrojaron piedras sobre el Ministerio, formándose con este motivo un formidable escándalo.

La presencia de los jefes rusos fué suficiente para que los excitados ánimos se aplacaran. Muchos de los revoltosos fueron detenidos y se les aplicarán graves sanciones.